

## MULTIACTIVITY CAMP BOX HILL SCHOOL UK

DE 10 A 17 AÑOS - ALOJAMIENTO EN RESIDENCIA



### LOCALIZACIÓN

Zona sudeste de Inglaterra

El programa se desarrolla en el **condado de Surrey**, en la zona sudeste de Inglaterra. Situado a **1.5 horas de Londres**. Es una zona llena de encanto que cuenta con numerosos puntos de interés histórico y natural así como **áreas verdes de primera categoría** (es el condado más arbolado de Gran Bretaña), lo cual proporciona el enclave ideal para el desarrollo de actividades y deportes al aire libre.

### CENTRO DE ESTUDIOS

Box Hill School

El **centro de estudios** es **Box Hill School**. Situado a 30 minutos de Gatwick, este precioso centro de estilo victoriano data de 1883 y cuenta con **instalaciones recientemente renovadas** con nuevos edificios de dormitorios, un nuevo y moderno comedor, así como un nuevo pabellón deportivo. Las aulas, espaciales, luminosas y modernas, cuentan con todo lo necesario para el máximo aprovechamiento del programa. Todas ellas cuentan con **conexión WI-FI** y están tecnológicamente adaptadas a las necesidades de los/las alumnos/as. En cuanto a las instalaciones exteriores, el centro cuenta con piscina, campos de fútbol y cricket, pared de escalada, pistas multideporte y circuito de cuerdas.



### PRIMER DÍA DE CLASE

El primer día se realizará una prueba de nivel, la cual permitirá una asignación adecuada con estudiantes que compartan su mismo nivel de inglés.

# PROGRAMA ESCOLAR

Horario de clases: 9:15 a 13:00 horas

El programa académico se compone de **15 horas** de **clases semanales** de **inglés**. Los cursos están diseñados para hacer que el aprendizaje sea divertido y como las clases son en grupos reducidos (máximo de 15 estudiantes por clase), el alumnado recibe más atención por parte del profesorado, así como más oportunidades para la práctica de lo aprendido. El profesorado, nativo y cualificado en la enseñanza del idioma inglés para extranjeros, utilizan un método de enseñanza basado en la comunicación. Las clases son internacionales, lo que significa que se deberá utilizar el inglés en todo momento, fomentando de esta manera el conocimiento tanto del idioma como el de las diferentes culturas del resto de estudiantes.

## El programa incluye:

- Material informativo antes de la salida.
- Material escolar y didáctico.
- Prueba de nivel.
- **15 clases semanales de inglés** en grupos internacionales reducidos.
- **Certificado final de asistencia.**
- Alojamiento en **residencia** en régimen de **pensión completa**.
- Calendario de **actividades** deportivas y socioculturales por las tardes y noches, dirigidas por monitores/as nativos/as.
- **2 excursiones** de día completo durante el programa.
- Traslados desde el aeropuerto de Heathrow.
- **Seguro médico, de accidentes, robo y responsabilidad civil.**
- Teléfono de emergencia 24 horas, 7 días a la semana para padres, madres y participantes.
- **Regalo** de una mochila y camiseta CIDI.

## PRECIOS Y FECHAS

DISPONIBILIDAD: 09/06 al 27/08

(Bloques de 1 semana) | Llegadas y regreso en **domingo**

1 semana: **1.700€** | Semana Extra: **1.700 €**



Fútbol, juegos de detectives, manualidades, natación o escalada son solo algunos ejemplos de nuestro amplio catálogo de actividades.



## ALOJAMIENTO

Pensión completa y almuerzo con “packed lunch”

El **alojamiento** es en el mismo campus del colegio, donde se desarrollan tanto el programa académico como las actividades de las tardes, en edificios residenciales separados por género en habitaciones dobles, triples y cuádruples, con baño compartido. Cada habitación dispone de cama, escritorio y un ropero por estudiante. Además, todos los **edificios residenciales** cuentan con zonas comunes, ideales para pasar el tiempo libre, descansar y relacionarse con el resto de participantes. Además de, también a su disposición, una cocina para preparar bebidas o snacks y una sala de juegos. La ropa de cama está incluida, sin embargo los y las participantes deberán llevar sus propias toallas tanto de baño como de piscina. Los y las participantes hacen tres comidas al día en el comedor del colegio. Todas ellas cuentan con una amplia gama de opciones para cubrir las necesidades y gustos de todos los y las participantes.

\***Suplemento** por llegadas/salidas aeropuerto de Gatwick: **100€**  
Coste **extra** si contratan servicio **UM** con la cía. aérea: **65€/trayecto**